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先日の地区大会は、13 名の会員に

登録していただきました。 

 欠席された方のために地区大会の

報告をさせていただきますが、驚い

たのは、地区表彰を受けられたお二

人で、お一方は 30 歳で入会されて

53 年間皆出席とのことでしたし、も

うお一方は60歳で入会されて 37年

間皆出席で、なんと御年 97 歳です。 

 会員増強というとついつい 30 代、

40 代の人を探してしまいますが、意

外に 30 代、40 代というと仕事が忙

しくて例会出席率が上がらなかった

りするので、むしろ 60 代になって多

少時間の余裕のある人をターゲット

にすることも考えられるのではない

かと思った次第です。 

 

今回の地区大会では、神戸地区のパ

ストガバナーである久野薫さんの基

調講演が強い印象を残しました。若干、

難解な部分もありましたが、要するに

もともとロータリークラブは、超我の

奉仕というロータリーの哲学を例会

や活動を通じて学び、実践し、それぞ

れの職業を通じて、これを広めていく

倫理行動体であるという基本的な視

点から、最近の RI はちょっと違う方

向に向かっているのではないか、そう

いう哲学が背景にない対外奉仕は単

なる NPO 団体の活動と同じになって

しまうのではないか、という懸念を表

明しておられました。 

決してわかりやすい話しぶりでは

なかったのですが、思わず最後まで聞

き入ってしまいました。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

河合寿一様 

 例会にお呼びいただきありがとう

ございました。 

★誕生日おめでとうございます★ 

秋保賢一君 

 地区大会と、一泊例会ご苦労様で

した。 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

安田高志君 

 妻も私も、記念日を忘れていまし

た。 

大橋哲也君 

 結婚、誕生日Ｗです。55 歳になり

ました。よろしくお願いします。 

 本日は、河合先生よろしくお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 11 月 8 日(火) 

第1214回例会 第1132号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除3名）

本日出席19名 70.97％ 

[行事] 卓話『健康診断結果』 

平野総合病院 河合寿一先生 

担当 公共イメージ委員会

 

第１２１３回 

平成２８年１１月１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 平野総合病院健診センター 

河合寿一先生 

[ビジター] 

 

第１２１５回 

平成２８年１１月１５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 ロータリー財団委員会

 

 

卓 話 

『健康診断結果』 

卓話者 河合寿一先生 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

 

卓話者 河合寿一先生 
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地区大会報告 

『地区大会に参加して』 

故金正司会員 

今年度の地区大会は高山市民文化

会館で 10 月 22 日（土）、23 日（日）

の 2 日間で開催された。約 1,500 名

の登録だったでしょうか。大変盛大

な大会でした。 

私はポリオ小委員会での募金活動

に参加させていただきました。今年

は財団 100周年ですので募金にも力

が入りました。募金額は 30 万円と

月信で報告を受けました。 

2 日間の大会内容は、秋保会長か

ら説明を聞いた通り、月信 11 月号

でも写真を通じた紹介がありました

のでご覧ください。 

大会初日のプログラムにおいて、

剱田ガバナーの特別表彰が行われ、

長年における例会出席の功績に 2 名

の会員へ記念品が贈呈されました。

印象的であったのは、郡上八幡ロー

タリークラブの大畑会員で 60 歳で

入会、97 歳になられ皆出席、会場か

ら大きな拍手が湧き上がった。 

2 日間の感想は、
○
わの心を文化に

のテーマ通り高山中央クラブの
○
わ

の結束は強く、プログラムの内容、

RI 会長代理の晩餐会、そして大昼食

会においても、大会テーマを貫かれ

たこと、盛り上がりの高い全員参加

型の大会であったことを報告いたし

ます。 

 

 


